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◆ 第６８回卒業証書授与式挙行 ◆
３月１日（木） 第６８回卒業証書授与式が挙行されました。今年度の卒業生

は、四修制２名、三修制５名の計７名で、河本好史校長より卒業証書が授与され
ました。
校長が式辞で、平昌オリンピックで活躍した選手たちのインタビューについて

「『一緒に頑張ってきた仲間や、支えてくださった皆さんがあったからこそここま
で来られた。』と語られる言葉には、挫折を味わったり、思いを叶えるために厳し
い練習に耐えて頑張ってきた選手だから言える言葉であって、自分自身を信じ
て諦めずに頑張ってきた姿を観て我々は感動するのだ。新しいことに挑戦する
と失敗もする。それを受けとめられたとき人は成長する。自分を信じて逃げずに
困難に立ち向かって欲しい。」と述べられました。また、ご来賓の方々からも、温
かいご祝辞をいただきました。続いて、在校生を代表して、生徒会長の奥田さん
から卒業生への思い出やエピソードを交えた送辞を述べ、卒業生を代表して、
竹内さんから自らの体験を交えた高校生活や、在校生との思い出などについて
答辞を述べました。卒業生は自信と誇りを胸に巣立っていきました。
式の中で以下の卒業生が表彰されました。
◆全国高等学校定時制通信制教育振興会表彰 生徒会活動功労者 竹内玲奈（4年）
◆和歌山県知事表彰 皆勤賞 竹内玲奈（4年）
◆和歌山県高等学校定時制通信制教育振興会表彰 優良生徒 入川友道（３年）

本校定時制教育振興会の皆様はじめ多くの方々のご支援のおかげで、卒業生をはじめ定時制の生徒が、
この１年間充実した学校生活を送ることができました。ありがとうございました。

◆ 卒業生のことば（定時制新聞より） ◆
○本校に来て１年という短い期間でしたが、振り返ってみると色々なことがありました。春の遠足、球技

大会、文化祭、その中でも大雨の中開催された、近畿高等学校陸上競技大会が印象に残っていま

す。十分な練習もできず納得のいく結果ではなかったけれど、自分なりには頑張ったと思います。９

月には、仕事も始め、最初は叱られたり、仕事量も十分にこなせなかったりしたけれど、徐々に仕事

に慣れて、そこそこ仕事をこなせるようになりました。みなさん、本当にありがとうございました。

○海南高校定時制に入学した目的は、「高校は卒業しておいた方がいい」と、周りの人が言っていたの

で、海南高校定時制に入学しました。入学した当初は、色々な不安で、私自身いっぱいいっぱいに

なっていました。ですが、クラスメイトと仲良くなり、先生方とも打ち解けることができました。また、学

年が上がるにつれて、クラスメイトが減ったり増えたりと、色々なことを経験しました。高校生活の四年間、少人数ながらも色んな人がいて、本

当に大変なことも色々とありましたが、そのようなことを乗り越えて、私自身成長することができたので、今は本当に良かったと思っています。

先生方、長いようで短い四年間でしたが、お世話になりました。ありがとうございました。

○自分が海南高校定時制で過ごした２年間は、あっという間に過ぎていきました。全日制の学校を辞めて海南高校の定時制に移る時、自分は

もう一度学校に通えるか不安でしたし、卒業できるかどうかも、正直言って自信は全くありませんでした。でも、学校生活が始まると、優しくし

てくださった先生方や仲良くしてくれた同級生によって、楽しく過ごすことができました。この学校に来ていなかったら、大学に進学しようと思う

気持ちになれなかったと思いますし、希望の大学にも受かる事ができなかったと思いました。最後になりますが、卒業するまで支えてくださっ

た先生方、同級生に本当に感謝しています。ありがとうございました。

○大きな不安や楽しさや色々な気持ちを背負いながら入学した海南高校。この三年間の学校生活で学んだ事や出来事、楽しい事や辛い経験

等々ありましたが、一番伝えたいこと、今後も忘れずに心の中でしまっておきたいことは、この三年間で関わった人々や一緒に支え合い共に

卒業までこれた友達、優しい言葉や、少し辛口でも思いある言葉で、ここまで成長させてくれた先生方、本当にありがとうございます。特にこ

の一年二年を担当してくださった岡本先生には一番お世話になりました。いつも現実的にきつい時も、たまに見せる優しい言葉をありがとうご

ざいます。学校を卒業して、独り立ちしても、今まで一生懸命に伝えてくれたことを忘れずに、今後とも歩んで行きたいと思っております。

○中学校卒業の時、この海南高等学校定時制に入学を決めたのは、正直なところ適当でした。家から近いとか、そういう理由でした。今は引っ

越して、逆に遠くなってしまったけど。新入生として入学して、授業が始まり、また面倒くさいな、だるいなと思っていた頃、三年生の先輩にバ

ドミントンに誘われてやってみると、すごく楽しくて、学校に来るのも苦じゃなくなっていました。先輩たちと大会に行ったり、大会のために頑張

って練習することで、自分にとってプラスな事ばっかりだったなと思いました。これは自分の経験で思ったことで、他の人には当てはまらない

かも知れないけれど、思いっきり体を動かしたり、楽しくなることを精一杯やってみること、気持ちが楽になると思います。

○５年間この学校ですごしてきて、ようやく、今年で卒業できました。誠にめでたいことです。みなさん、応援ありがとう。そして、ありがとう。そし

て、グッドバイ。

○自分が海南高校定時制に入学する前は、様々な不安がありました。授業に追いつくことができるのか、クラスのみんなと仲良くなれるか、そう

いったことを入学前はずっと考えていました。しかし、そんな不安は入学して数ヶ月でなくなりました。先生方の授業はとてもわかりやすく、熱

心に指導してくれましたし、クラスのみんなとも仲良くなれて、この４年間、非常に有意義な時間を過ごせました。ありがとうございました。

４月の行事予定

・４日（水）１７：３０ 着任式・離任式 ・１０日（火）１８：００ オリエンテーション

・９日（月）１７：３０ 新任式・始業式 ・１１日（水）１８：００ 身体測定・個人面談

１８：００ 入学式


